

“Nuestro propósito e interés es mejorar el bienestar social de las personas”, dijo Francisco Sepúlveda, gerente de la empresa

# Especialistas médicos, remedios y más: Caja La Araucana lanzó completo programa

● La clave de esta iniciativa está en la digitalidad, con atención telemática, entregas rápidas tras pedidos por web y varios otras opciones.

“Tu Salud Más Cerca”. Así se llama el programa que la Caja de Compensación La Araucana lanzó hace algunas semanas y que ha beneficiado hasta ahora a beneficiado a 30 mil personas del todo el país. Francisco Sepúlveda, gerente general de la empresa, explicó que “nuestro propósito e interés es mejorar el bienestar social de las personas. Esto se alinea con ese interés. Y cuando piensas en el bienestar, es bastante amplio: ¿qué cosas son las más importantes del bienestar? La salud, la educación, la recreación, la vivienda”.

La salud como prioridad. Fue el resultado de una encuesta hecha en 2023 y que posicionó esa opción como la más importante para los magallánicos. Fue entonces, precisó Sepúlveda, que

hubo un fortalecimiento de los beneficios y partimos por la salud”. “Pero la idea es ir ordenándolos de tal forma de ir acompañando a las personas: la salud preventiva, la telemedicina, que este programa la considera gratis, tanto para salud general como de especialidades”.

Las necesidades son especialidades, acceso a exámenes y a medicamentos. Ante esto, el programa “Tu Salud Más Cerca” ofrece horas con especialidades (una gratis a la semana “por ejemplo, por si tienes un hijo que necesitas de salud mental”); un comparador de precios con farmacias locales y otras acogidas a Cenabast, y lo mismo con puntos de exámenes. “La idea de nuestros beneficios es que vayan más allá de la salud. Nosotros somos la caja que está bajo el amparo de las cámaras del Comercio y también, luego

de la pandemia, las PYMES se vieron súper afectadas. Así que avanzamos con convenios locales en la salud, la recreación, hoteles boutique, para poder incentivar el comercio local. Entonces genera un círculo virtuoso donde los afiliados acceden a descuentos y el comercio local reactiva su venta”, dijo el gerente.

Hay también una alianza con Búho, que garantiza entrega de medicamentos en los respectivos domicilios en menos de 48 horas.

La propuesta tuvo buena llegada con el Gobierno central, pormenorizó Sepúlveda, pues “el foco también es colaborar a disminuir las listas de espera. Imagina que tienes casi tres millones en listas de espera: solo 300 mil esperan una operación, dos millones y medio esperan una consulta de especialista con esperas de dos años”.



Francisco Sepúlveda sostuvo un encuentro con afiliados el martes.

“Chile es el país con más personas en lista de espera de la OCDE. Si abordamos los privados con los públicos los 2,5 millones de personas, podríamos avanzar a ser uno

de los países con menos listas de espera que requieren una intervención quirúrgica”, cerró.

El martes se hizo el lanzamiento oficial del programa en

la sucursal de calle O’Higgins, la que tuvo una cálida recepción por parte de los afiliados, y una clara explicación por parte de los representantes de la compañía.